



わが東中

校訓…共に羽ばたく

能代市立能代東中学校
校報第9号
令和4年8月26日
文責：平澤秀樹

夏休み明け集会

学校祭ひがし、新人戦に向けて がんばろう！

8月25日(木)、夏休み明け集会が行われました。

校長からは、「学校祭ひがし」「新人戦」「3年生の受検」に向けてしっかりと準備し、実りあるものにできるようにすること、また、コロナウイルスの感染拡大について、「正しく恐れる」こと、感染対策はこれまでどおり、マスク、手洗い、ソーシャルディスタンス等に気を付けることについてお話ししました。

2年生の加藤友芽奈さんは、夏休み中、家族の一員として家事のお手伝いを頑張ったことから、家事と仕事を両立している母親の大



変さを実感したことや、吹奏楽部の練習にしっかりと取り組めたことを話しました。また、学校祭への取組や家庭学習の取組など「先を見て行動することを心がけたい」と抱負を述べました。

3年生の藤原悠真さんは、夏休

みの振り返りとして、東北大会に臨んだこと、苦手教科の学習に取り組んだことを述べました。今後の抱負として、学校祭で悔いが残らないようにしっかりと取り組むこと、受検勉強に真剣に取り組んでテストで目標点を取ることの2点を挙げていました。



市立能代図書館で 選書体験

夏休み中の8月3日(水)、3年生文化委員の皆さんが、能代図書館で選書体験を行いました。

約五百冊の一般書や生徒向けの図書の中から、自分で読んでみたい本や他の友だちにお薦めしたい

本を、一人五冊程度選びました。選ばれた本は、今後、予算の調整などの後、能代図書館の蔵書として購入されることとなります。



「第33回 学校祭ひがし」

日時：令和4年9月4日(日)
会場：能代東中学校 体育館・1、2階教室
テーマ：大志 ～志をもち共に進む東中～
※参観はご家族のみとさせていただきます。
※検温をしてからお越しください。
※「受付済」のリストバンドにご協力ください。
※マスク、手指消毒にご協力ください。
※駐車場が狭いので、できるだけ乗り合わせてご来場ください。

◇ソフトボール健闘も惜敗、

陸上400m力走も予選敗退

～夏季総体東北大会～

8月6日(土)に花巻市で行われたソフトボール東北大会で、能代合同は、1回戦で福島県代表の二本松市立安達中学校と対戦し、1対2で惜敗しました。藤原伊莉愛選手は3回を投げ無失点、打っては得点に絡む二塁打を放つ活躍を見せましたが、力及ばず1回戦で姿を消しました。

また、8月9日(火)に青森市で行われた東北陸上競技大会で、共通400mに出場した藤原悠真選手は、悪天候のなか力走しましたが、予選突破はなりませんでした。

9月の行事

- 1日(木) 専門委員会
- 3日(土) 学校祭準備、学校祭1日目 **弁当持参**
- 4日(日) 学校祭ひがし
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 振替休業日
- 9日(金) 秋季総体激励会、郡市英語暗唱弁論
- 10日(土) 秋季郡市陸上競技
- 14日(水) 避難訓練(不審者対応)
- 17日(土) 秋季総体1日目 3年生実力テスト
- 18日(日) 秋季総体2日目
- 19日(月) 敬老の日 部活動テスト休み ～21日
- 21日(水) 集金日
- 22日(木) 第2回校内テスト 集金日
- 23日(金) 秋分の日
- 24日(土) 全県秋季陸上競技
秋季総体野球決勝 
- 26日(月) 衣替え移行期間(～10/6)
秋季総体報告会
- 27日(火) 専門委員会
- 28日(水) 校内授業研(数学、英語)
- 29日(木) 能代高校インターンシップ ～30日
- 30日(金) 英語検定

◇第63回郡市席書大会結果

半紙の部	金賞3年	大倉史也
	銀賞3年	小林日理
	銅賞1年	岸部佳太、須藤 明
	2年	鶴木祐安、小杉山楓音
	3年	塚本紗矢、戸松美羽
	3年	柴田恭輔
入選1年	工藤心優、小杉山楓恋	杉澤明莉
	2年	加藤友芽奈
	3年	飯坂大翔、工藤心春
条幅の部	銅賞3年	大倉史也、小林日理
		(敬称略)

◇第9回モデルロケット秋田県大会



8月14日(日)に行われたモデルロケット大会に、本校からは、小宅先生の指導の下、大越理玖さん、安田拓真さんチームと加賀谷桜雅さん、高橋潤太さんチームが出場しました。

2チームとも好タイムだったのですが、強風にあおられフィールド外となってしまう、次点として紹介されました。2チームとも来年があるので、つくば市の筑波宇宙センターで行われる全国大会を目指してほしいです。

どうでも良い話

吉田兼好は、何にでも興味をもった人のようです。「徒然草」には、「箱にひもを付けるときに左側につけるのか右側に付けるのか」「経巻にはひもをどのように巻くのか」など、どうでもいいことを詳しい人に尋ねて「どうでもよろしい」という答えをもらったことを得意げに書いています。

また、「狐は人に食いつくらしい」「猫又という妖怪が人を食べるらしい」といったことは「うそ偽りである」と言い、「自分でも誠にあらずと思いながら、人の言うままに得意げに話す。いかにももっともらしく語る虚言(そらごと)は恐ろしい」と言っています。本当のことを知りたい人だったのですね。

真偽不明の情報、まやかしには要注意。